



En Conmemoración del Día Internacional de la NO violencia Doméstica, que celebrábamos el pasado 25 de noviembre, el Centro de la Mujer de Cuenca organizaba varios actos educativos para jóvenes. Arriba, una mesa redonda. Abajo, la obra de teatro 'La última vez'.

En las parejas más jóvenes el proceso de separación es igual de duro, pero, sin embargo, éstas parecen tener más asumido que «si su relación no funciona, se puede cambiar», explicaba Buraglia.

El Centro de Mediación e Intervención Familiar de Cuenca ofrece, como su propio nombre indica otros recursos a parte del de la Mediación como, por ejemplo, el de la Intervención Familiar. Una intervención que pretende conseguir o restablecer una convivencia armoniosa y gratificante entre todos los miembros de

la familia por lo que pueden acudir a ella no sólo los matrimonios que, encontrándose en crisis quieren proseguir con su relación, sino todos aquellos padres, madres, hijos, abuelos, hermanos, etc., que tengan problemas en sus relaciones con algún o algunos miembros de su familia.

Esta faceta también ha tenido muy ocupados a los profesionales del Centro de Mediación Familiar de Cuenca quienes han atendido 135 casos de desavenencias en el entorno familiar desde el pasado 13 de diciembre.

Confianza en la Educación

La Junta de Comunidades de C-LM está luchando contra la violencia doméstica desde diferentes frentes y con todos los recursos que tiene a su alcance. Uno de esos recursos son los Centros de Mediación e Intervención Familiar como medida preventiva en el proceso de ruptura de pareja, que, gestionados por AMIFAMC-LM, están presentes en cada una de las cinco provincias de C-LM. Otro, son los 56 Centros de la Mujer que mantiene operativos en la Comunidad Autónoma. Además, están los cuatro Centros de Urgencia para mujeres maltratadas, las siete Casas de Acogida, las dos casas para mujeres jóvenes y el teléfono gratuito de atención a mujeres maltratadas, el 900 100 114, que se coordina desde el Centro de Urgencias de Cuenca. Todo ello con un objetivo básico: que ninguna mujer que sufra maltrato se sienta abandonada y desprotegida.

Pero, el Gobierno regional sabe que todos estos recursos, aunque fundamentales, no son suficientes, sino que han de verse reforzados por una actuación integral y completa en el ámbito de la educación. Las Casas de Acogida, los Centros de Urgencia, etc., palián los efectos de la violencia doméstica pero, desgraciadamente no la erradican. Lo único que puede desterrarla completamente de nuestra sociedad es que verdaderamente los hombres y las mujeres nos percibamos como iguales y, eso se consigue con la educación. Por eso, entre las múltiples actividades en pro de la igualdad de géneros que se promueven desde los Centros de la Mujer tienen un hueco muy especial las encaminadas a educar en la igualdad a los más jóvenes de nuestra región.

Un ejemplo muy significativo, lo hemos podido ver este pasado martes 25 de noviembre con motivo de la celebración del Día Internacional de la NO Violencia. Así pues, el Centro de la Mujer de Cuenca, ubicado en la c/ Hermanos Becerril, nos proponía tres citas importantes: la entrega de premios del 2º Concurso de Cuentos con el lema 'La Tolerancia y el respeto como valores alternativos a la Violencia Familiar', en el que han participado alumnos de 3º y 4º de la ESO de los IES de Cuenca y provincia, una mesa redonda bajo el título 'Los jóvenes ante la violencia doméstica', con la participación de estudiantes de algunos Institutos de la capital y la obra de Teatro 'La última vez', de la Compañía ABREGO que se representaba en el Salón de Actos de la Caja Castilla - La Mancha con gran éxito y que supuso una manera diferente, pero eficaz, de plantarle cara al maltrato, esta vez, para todos los públicos.